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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA DO SINASEFE  19/08/2015 – SEÇÃO 1 

SINDICAL MUZAMBINHO 2 

Às nove horas e trinta minutos do dia dezenove de agosto de dois mil e quinze, no Auditório 3 

principal do IFSULDEMINAS Campus Muzambinho teve inicio à Assembleias Extraordinária do 4 

Sinasefe, Márcio inicia a reunião passando os informes de greve, fala sobre o calendário de ações da 5 

grave e diz que o governo ate dia vinte um de agosto de dois mil e quinze daria um posicionamento 6 

sobre as demandas da greve. Mostra também que a greve vem ganhando força e que a cada dia mais 7 

Instituições estão declarando greve, fala sobre os cortes de recursos que o governo fez para com os 8 

Institutos, que a situação esta mais grave do que parece e que o Diretor do IF Muzambinho 9 

compareceria para explicar melhor sobre esses cortes. Diz que os Campi de Passos e Inconfidentes 10 

aprovaram a greve e que Machado mesmo com todos os TAEs votando a favor da greve o Campus 11 

não entrou em greve, que era provável que os TAEs entrariam em greve separadamente. Mateus Diz 12 

que no Campus de Poços de Caldas estão em greve, e que ira no período da tarde em Pouso Alegre 13 

participar da reunião. Márcio fala sobre os infelizes dizeres do Prefeito Ivan de Freitas com relação 14 

a greve publicados na A Folha Regional, e diz que elaboraram uma matéria para explicar melhor à 15 

verdadeira situação a população de Muzambinho. Fala sobre as mudanças da Assessoria Jurídica do 16 

Sindicato de Muzambinho, explicando o termo de anuência que todos os sindicalizados devem 17 

assinar. Márcio diz que o Sinasefe esta com aproximadamente oitenta mil em caixa que esse mês 18 

teve muitos gastos com a greve, e que estão utilizando os seus veículos próprios para deslocamento 19 

em reuniões e demais movimentos da greve, passa a proposta de que seja pago cinquenta centavos 20 

por quilometro rodado nas viagens e que deveria ser feito uma descrição sobre os quilômetros 21 

rodados no carro da pessoal que iria fazer a viagem, proposta aprovada por todos. Passa também a 22 

proposta de que se forme uma comissão para compra de um carro seminovo para o Sinasefe no 23 

valor aproximado de vinte e cinco mil reais, e que o carro deveria ser customizado com o logo do 24 

Sinasefe, não poderia ser comprado de pessoas com parentesco dos sindicalizados. Walbert diz que 25 

o carro comprado deveria ter mais segurança aos seus passageiros, e que vinte e cinco mil não 26 

compraria um carro tão seguro e confortável, que seria melhor a comissão estudar as opções e 27 

comprar o carro mais adequado. Proposta aprovada por todos. Montasse então a comissão com os 28 

seguintes membros: Marcio, Valdirene e Walbert. Marcio fala sobre reunião com o reitor e o ato em 29 

Pouso Alegre que ira acontecer no dia vinte e um de agosto de dois mil e quinze diz que essas 30 

viagens de manifestações são caras e passa a proposta de que se dividam os gastos com Machado, 31 

Inconfidentes, e que se Inconfidentes e Machado aprovassem na assembleia Muzambinho custearia 32 

a viagem e que depois Inconfidente e Machado pagassem um terço dos gastos cada um para 33 

Muzambinho. Proposta aprovada por todos. Marcio diz que Para reunião com o Reitor deveriam ser 34 

selecionados dos sindicalizados. Rogério diz que seria melhor que fossem um Docente e um TAE 35 

para melhor representação. Marcio e Rogério voluntariam-se para participarem da reunião. Marcio 36 

diz que teriam que eleger um delegado pela base para participar da centésima trigésima quarta plena 37 

do Sinasefe e que o sindicalizado do Campus de Poços de Caldas Marcio Pires que não pode 38 

participar da assembleia teria informado que gostaria de ser eleito delegado pela base. Todos 39 

concordam. Mateus Fala que a gestão atual esta vencendo o tempo de mandato e que em Setembro 40 

deveria o correr uma nova eleição, diz que deve ser formada então uma Comissão Eleitoral que 41 

ficaria responsável pela organização da eleição. Elba dispõe-se a participar da comissão Eleitoral. 42 

Marcio diz que na próxima assembleia passaria novamente o assunto, pois a comissão deve ser 43 

formada por no mínimo três sindicalizados. Mateus fala de agendar a próxima Assembleia para o 44 

dia vente e seis de agosto, mas a data podendo ser alterada se ocorrer algum imprevisto. Diz 45 

também sobre o espaço da sede do Sinasefe que poderia ocorrer confraternizações dos 46 
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sindicalizados no local. Juliano diz que será o primeiro a participar das confraternizações do 47 

Sinasefe mais que não era o momento certo devido a greve. Marcio fala sobre os sindicalizados 48 

participarem do Comando Nacional de Greve que o mandato pode ser de até no Maximo dez dias e 49 

o sindicalizado ficaria em Brasília com as despesas pagas pelo Comando de greve. Ninguém se 50 

manifesta. O Diretor do Campus IF Muzambinho Luiz Carlos passa a explicar os cortes de recursos 51 

do IF, apresenta cronograma de rendas e despesas do IF Muzambinho mostrando quais setores 52 

estariam sendo prejudicados, faz comparativos entre os anos anteriores para deixar bem visível que 53 

os cortes foram exorbitantes e que esta fazendo todo o possível para que os cortes não afetem a 54 

população dependente da Instituição. Faz também um comparativo entre as verbas disponíveis em 55 

outros Campi e que a situação da maioria desses Campi esta pior que a do Campus de Muzambinho. 56 

Marcio agradece a presença do Diretor do IF Muzambinho. Sem mais nada a tratar eu Alex Navarro 57 

da Silva, Auxiliar administrativo deste sindicato, lavrei esta ata, que vai com lista de presença 58 

anexa. 59 




